

Ligny-en-Barrois

Quatre cents mètres de folie !



■ Les 14 participants ont rivalisé d'audace et d'extravagance.

C'est par un temps ensoleillé que s'est déroulée, hier, la 1^{re} édition de la course de caisses à savon organisée par le Point info jeunesse (PIJ) de Ligny-en-Barrois. Les visiteurs, nombreux, ont assisté à un spectacle dynamique, sportif et coloré, où l'extravagance et la bonne humeur étaient de mise.

Parmi les 14 participants en lice, pilotes et pousseurs ont donné le maximum de force et de vitalité pour lancer leurs bolides sur la piste sinueuse tracée sur le bitume de la rue de Strasbourg. Il régnait une

ambiance délirante et décalée sur le parcours avec des barques à roulettes, des tonneaux sur roues fendant l'air, des copies de voitures de sport, toutes les carrioles étaient originales et plus folles les unes que les autres.

Prêt à faire exploser le chronomètre et battre le temps médiocre de l'équipage précédent, chaque groupe se tenait sur la ligne de départ située au Pilvetus pour se lancer dans la course au coup de clairon et dévaler les 400 m de descente sinueuse à la vitesse d'un boulet de ca-



■ Sous les yeux de nombreux spectateurs, les bolides ont dévalé une pente sinueuse de 400 mètres.

non. La Titi, la Monster, la Drive Service et bien d'autres ont multiplié les records de vitesse, de 38" à 1'18".

Le parcours en zigzag a permis de tester la direction de ces bolides. La mécanique était mise à rude épreuve, occasionnant des sorties de route assez spectaculaires dans l'aire d'arrivée. Seules quelques chutes sans gravité sont venues troubler le déroulement de la compétition.

En fin de partie, une coupe a été remise aux vainqueurs de chaque catégorie, applaudis par un public conquis. Les coupes de la plus belle caisse, de la plus rapide, de la plus technique, de la plus folklorique et de la plus belle gamelle ont été remises par Jean-Claude Rylko, maire de la ville.

Pari gagné pour le PIJ qui a réussi à donner à ce dimanche après-midi une atmos-

phère enjouée, conviviale et un peu folle. Des remerciements ont été adressés aux services techniques de la ville, aux associations et aux différents partenaires.

Vu le succès de cette première édition, il paraît fort probable qu'une deuxième soit organisée l'an prochain. Avec un public encore plus nombreux et sans doute des caisses à savon encore plus délirantes. Le pari est lancé !